



El 'Plan B ha muerto', destaca oposición en San Lázaro; formalmente inicia el 'Plan C': Morena



En la Cámara de Diputados, la oposición y las fracciones del bloque mayoritario reaccionaron a la decisión de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), de invalidar la segunda parte del “plan b” de la reforma electoral.

El presidente del recinto, Santiago Creel, destacó que el intento de debilitar a las instituciones, ha sido bloqueado.

“La división de poderes es fundamental para frenar excesos. El Plan B que buscaba debilitar al INE, ha quedado totalmente invalidado, terminó en el cesto de basura de la historia. Excelente el análisis y argumentos de las y los ministros y de la @SCJN. ¡Viva la democracia! ¡Viva la Constitución! ¡Viva México!”, anotó el diputado Creel Miranda en su cuenta en Twitter, @SantiagoCreelM.

El coordinador de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez, recalcó que el “plan b” no será más. “Alzamos la voz y gracias a eso, la democracia está viva y el Plan B ha muerto.

Gracias a la defensa de las instituciones como la SCJN logramos frenar este atropello a la constitución”, @AlvarezMaynez.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/6/22/el-plan-ha-muerto-destaca-oposicion-en-san-lazaro-formalmente-inicia-el-plan-c-morena-596914.html>